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第 20 回 HDK 活動報告会及び講演に関するアンケート結果 

 

1. 参加者の認定区分 

 

 

2. 参加方法 

 

 

3. 今回の活動報告会の議事や内容について 

 

 

4. 「表彰委員会」の活動報告の内容について 
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5. 「ホームページ管理運営委員会」の活動報告について 

 

 

6. 「実行委員会」の活動報告の内容について 

 

 

 

 

7. 高圧ガス保安協会様のご講演に内容について 

 

  

 

8. Teams 参加された方への質問 – Teams 会議システムについて問題はありましたか。 

 

「問題があった」理由： 

 音声が聞き取れず，受講できなかった。操作に慣れていないことも原因 

 接続がエラーになり時間が経過してしまいました。原因としては PC のキャッシュの問題だったようです 
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9. 寄せられたご意見，コメント等 

[実行委員会について] 

 資料と説明が一部合っていなかった (管/リアル, 弁/リアル) 

 実行委員会の昨年の活動テーマ「最近の確認調査における改善要望事項」のアンケートの改善要望とそ

の対応について、一部しか HDK 内で公表されていないので、一覧表にして全てを HDK 内で情報を共有

化して頂きたく思います (管/リアル) 

 

[ホームページ管理運営委員会について] 

 会員事業所からの質問件数が発表されたことは、他の会員事業所からの質問も出やすくなると感じました 

(管/リアル) 

 HDK のホームページでの KHK の講演資料（「大臣認定確認調査における 改善要望事項について）含

め第 20 回 ＨＤＫ活動報告会資料の早期掲載を望みます(管/Teams) 

 

[KHK ご講演について] 

 例年同じ内容であり僅かな変更点の説明でしかない。変更点の説明は必要であるが協会が毎年同じことの

繰り返しには疑問を感じます (弁/リアル) 

 

[会議形態・運営について] 

 写真の掲載があり分かりやすい内容でした (弁/Teams) 

 リアル参加での良さがあると思います (弁/リアル) 

 リアル会議への参加でしたが，開催準備に多くの労力がかかっていることが分かりました。大変ありがとうご

ざいました (弁/リアル) 

 いつもありがとうございます。お疲れさまでした (弁/Teams) 

 Web 参加が主流になり、会場参加者が減っていると感じました。また HDK 活動を理解してもらう直接対話

テーマ等の機会があればと思いました (弁/リアル) 

 予定通りスムーズに進行されていて非常に良かったと思います (弁/リアル) 

 活動報告会の円滑な運営、誠にありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします (弁/リアル) 

 

 

以上 


